

Septembre 2023

Bonne rentrée scolaire!

La Fondation souhaite une belle rentrée scolaire aux élèves, aux parents et au personnel des écoles Victor-Doré et Joseph-Charbonneau. Nous espérons que vous avez passé un très bel été!

Nous souhaitons également la bienvenue aux nouveaux élèves, parents et personnel.

Des nouvelles du conseil d'administration de votre Fondation!

La Fondation est heureuse d'accueillir deux nouvelles administratrices: Jennifer Bourdua, professionnelle et entrepreneure en ressources humaines, ainsi qu'Audrey Savona, directrice adjointe à l'école Victor-Doré.



Jennifer Bourdua



Audrey Savona

Audrey remplacera Mme Françoise-Anne Thomas qui lui délègue sa responsabilité en tant que représentante de la direction de l'école Victor-Doré. Il en est de même pour Seang Khauv, gestionnaire administrative, qui prend les responsabilités de M. Guy Lauzé comme représentante de la direction de l'école Joseph-Charbonneau. Audrey et Seang assureront un lien, à travers les directeurs des deux écoles, avec leur conseil d'établissement respectif pour les tenir informés des activités de la Fondation.

Par ailleurs, la Fondation perd un précieux administrateur, soit Fox Sisa qui était chargé des relations avec les donateurs. Nous remercions chaleureusement Fox pour sa contribution durant la dernière année et lui souhaitons une bonne continuation dans ses projets.

Venez nous rencontrer la soirée du 21 septembre!

Venez rencontrer deux de nos jeunes administrateurs qui seront présents à un petit kiosque de la Fondation lors de la soirée du 21 septembre : Benjamin Vézina, trésorier du CA, qui sera à l'école Victor-Doré et Lara Machado, secrétaire du CA, qui sera à l'école Joseph-Charbonneau. Vous avez un moment entre l'assemblée générale annuelle des parents et les rencontres avec les enseignants et les thérapeutes de votre enfant? Passez les voir pour poser vos questions, partager vos idées, apprendre sur les projets à venir ou simplement faire connaissance!

Projets de la Fondation pour cette année scolaire

À propos des projets, voici un aperçu de ce que la Fondation compte accomplir cette année :

- Continuer la recherche de fonds auprès de grandes fondations afin de financer des projets éducatifs, pédagogiques, thérapeutiques et ludiques, que ce soit du matériel adapté, des projets ou des évènements, pour le bénéfice des élèves des deux écoles.
- Remercier et garder des liens solides avec les donateurs récurrents.
- Moderniser le site Internet de la Fondation, notamment pour le rendre affichable correctement sur des cellulaires, afin qu'il soit convivial pour nos donateurs.
- Augmenter la visibilité de la fondation sur les réseaux sociaux afin de canaliser l'intérêt des membres et des donateurs.
- Former une base de bénévoles prêts à aider avec différents projets, selon leur intérêt et le temps dont ils disposent.
- Continuer de vendre les 1500 copies restantes du livre « L'école de la savane enchantée » qui a été écrit par des élèves de l'école Victor-Doré, notamment auprès des écoles primaires des autres centres de services scolaires.
- Et bien d'autres projets!



Pour ce faire, nous avons besoin des ressources nécessaires. Aidons-nous avec des idées ou mêmes des contacts!

La Fondation a besoin de vos contacts!

Le conseil d'administration recrute en tout temps afin de réaliser la mission de la Fondation. Nous savons à quel point vous, parents et grands-parents d'enfants handicapés et proches aidants à vie, êtes fort occupés dans votre vie quotidienne. Alors, si vous avez des amis, des collègues, des voisins, des membres de la famille étendue ou des ados qui veulent occuper leur temps libre, qui veulent faire du bénévolat et qui ont de l'expérience dans un des domaines tels que la conception ou la mise à jour de sites internet, l'alimentation de médias sociaux, la communication avec la clientèle, la formation des bénévoles, la philanthropie ou tout autre domaine connexe, parlez-leur de votre fondation! Que ce soit de manière ponctuelle ou de manière continue, elles et ils peuvent nous aider à faire avancer la cause! Demandez-leur de nous écrire ou de nous donner un coup de fil et nous serons ravis de leur offrir l'opportunité de contribuer à une meilleure expérience aux élèves des écoles Victor-Doré et Joseph-Charbonneau.

Nous rejoindre

Pour toute information, des idées ou pour vous impliquer au sein de votre Fondation Héros de tous les jours, écrivez-nous à l'adresse info@herosdetouslesjours.org, appelez-nous au 514-777-6949 ou visitez le site Internet <http://herosdetouslesjours.org>.

Votre conseil d'administration,

Assia Meloua-Benzaba, présidente

Benjamin Vézina, trésorier

Iara Machado, secrétaire

Jennifer Bourdua, relations avec les donateurs

Marie-Ève Sanscartier, enseignante et représentante de l'école Joseph-Charbonneau

Myriam Bergeron, enseignante et représentante de l'école Victor-Doré

Seang Khauv, déléguée de la direction de l'école Joseph-Charbonneau

Audrey Savona, déléguée de la direction de Victor-Doré